

AHMADINEJAD: "SANCIONES DE LA ONU CONTRA IRÁN DEBEN IR A LA BASURA"

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 10 de Junio de 2010 10:41 - Actualizado Jueves, 10 de Junio de 2010 10:48



Las nuevas sanciones del Consejo de Seguridad de la ONU contra Irán, condenado por su política nuclear, “no valen un centavo” y deben ir “a la basura”, **declaró el miércoles el presidente iraní Mahmud Ahmadinejad citado por la agencia de prensa Isna.**

“Estas resoluciones (votadas por la ONU) no valen un centavo para la nación iraní”, declaró Ahmadinejad a Isna desde Tayikistán, en donde se encuentra de gira actualmente.

“Le dije a uno de ellos (NDLR: representantes de las potencias): estas resoluciones que votan son sólo pañuelos usados y deben ir a la basura”, agregó el presidente iraní unos minutos después del anuncio de la votación en el Consejo de Seguridad.

El Consejo de Seguridad aprobó la resolución 1929, impulsada por Estados Unidos y apoyada por Alemania, Francia y Gran Bretaña, por 12 votos contra 2 (Brasil y Turquía) y una abstención (Líbano).

[La nueva resolución estipula](#) una cuarta serie de sanciones contra la República Islámica por su controvertido programa nuclear.

Vía *Agence France-Presse*